

## El PSOE exige al PP que deje de "maltratar" a Andalucía y a Córdoba

Reunión de la mesa comarcal de los socialistas de la Subbética, celebrada este lunes en Priego

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 21 de febrero de 2018 - 16:26



El PSOE ha solicitado al PP de Córdoba y al de la comarca de la Subbética, “que exijan a sus compañeros de Madrid, que dejen de maltratar a Andalucía y a Córdoba”. Así lo indicaba este lunes el secretario general del PSOE-A de Córdoba, Antonio Ruiz, en los prolegómenos de la reunión que la mesa comarcal de esta formación celebraba en Priego.

Encuentro en el que tomaron parte secretarios generales, alcaldes y portavoces de los municipios de la comarca, y al que también asistieron, entre otros, la vicesecretaria general del PSOE-A de Córdoba, Lola

Amo, la secretaria de Organización del PSOE cordobés, Rafi Crespín, el coordinador del Grupo Parlamentario Socialista de Córdoba, Antonio Hurtado, y la delegada del Gobierno andaluz en Córdoba, Esther Ruiz.

Reunión que como puntualizaba el secretario general de los socialistas cordobeses, se enmarca dentro de las mesas que periódicamente viene celebrando el PSOE en todas y cada una de las comarcas de la provincia, “con el objetivo de mantener la cercanía con los problemas, las demandas y necesidades de cada municipio y de sus vecinos”.

Según Ruiz, “el PSOE siempre hemos sido y lo somos garantía de esa cercanía, del progreso y desarrollo económico”, añadiendo que en estas reuniones se coordinan todas las políticas e iniciativas que se están llevando a cabo en las administraciones gobernadas por el PSOE.

Igualmente, Ruiz ponía de manifiesto que los socialistas, “venimos con los deberes hechos”, indicando que tanto en la Junta como en la Diputación, “aprobamos hace tiempo los presupuestos, lo que da estabilidad a la hora de invertir todas las partidas económicas que contemplan esos presupuestos, que entre la Junta y la Diputación, tienen bases en común, como son las políticas sociales y los problemas de las familias que aún están teniendo dificultades”.

En este sentido, el secretario general del PSOE de Córdoba hacía referencia a los presupuestos de la Diputación que, como apuntaba, “dedican uno de cada cuatro euros a políticas sociales”, destacando el aumento de partidas como la de desarrollo económico y empleo, no pasando por alto, a nivel de la Junta, medidas como renta mínima de inclusión social o iniciativas como la bonificación de las matrículas para los estudiantes universitarios que aprueban el curso.

Frente a esta apuesta por las políticas sociales que hacen las administraciones gobernadas por el PSOE, Ruiz solicitó al gobierno de Rajoy que sea sensible ante la pérdida de jornales en el campo andaluz, “reduciendo o eliminando las peonadas exigibles para acceder el subsidio agrario, que para muchas familias es su único ingreso”.

En este sentido, el secretario general del PSOE-A de Córdoba hacía referencia a la necesidad de que se haga

“una apuesta de verdad por esta tierra”, demandando al ejecutivo central que, al menos, “si no se eliminan todas las peonadas, se plantee un plan de empleo extraordinario para Córdoba y para Andalucía”.

Por su parte, el secretario general del PSOE prieguense, José Manuel Mármol, ahondó en la necesidad de defender el mundo rural, “frente al castigo y al hostigamiento que desde hace siete años está llevando a cabo el gobierno de Mariano Rajoy”, que para Mármol, “tan lesivo está siendo para el campo cordobés, para el desarrollo rural de Andalucía”.

Igualmente, Mármol ponía en valor las políticas sociales que están llevando a cabo los gobiernos socialistas, poniendo como ejemplo la Diputación de Córdoba, “donde se ha notado, duplicando las inversiones y los apoyos”.